

ASBL BENOÎT ET MICHEL

Avec les "amis sans chez soi"

Parce qu'ils ont connu la rue, Benoît et Michel sont aujourd'hui au service de leurs amis et amies de galère qui n'ont pu rebondir et connaissent toujours le sans-abrisme.



Benoît et Michel

Les colis de viures

Émus par la détresse des personnes croisées, ils ne peuvent rester inactifs. "Quand il n'y a plus rien pour manger le 20 du mois, il faut faire quelque chose." Très vite, ils récoltent des invendus avec lesquels ils confectionnent des colis à distribuer, avec des vêtements et ce qui peut être utile.

Avec une petite équipe de volontaires, des anciens de la rue parfois, ils partent à la rencontre des "amis sans chez soi". Maraude du matin, où ils apportent des viennoiseries, des tartines. Repas du soir, préparés par des personnes sensibles à la misère de leurs semblables, à la Gare des Guillemins. Toujours, ils auront à cœur d'écouter ces personnes en grande détresse et ils chercheront des solutions à leur situation.

Le logement pour en sortir

Très vite, l'asbl fera du logement l'axe central de ses actions. Frappant à toutes les portes, caillou dans la chaussure de nombreux politiques, ils ne cessent de chercher: une caravane ici, un projet d'hôtel social là-bas. Jamais, ils ne sont à court d'idées. Ils participeront le 23 mars prochain à la manifestation pour le logement qui partira de la rue Léopold à Liège à 11h. L'hiver s'en va doucement et nous imaginons que la situation des personnes SDF va s'améliorer avec les beaux jours. En fait, ce sont des nouvelles demandes qui vont surgir et auxquelles il faudra faire face. L'asbl Benoît et Michel ne le pourra pas sans votre aide.

✉ Dominique SERVAIS

Soutenir l'Asbl et obtenir la défiscalisation: BE04 2400 8007 6231 (communication: Asbl Benoît et Michel).

Les situations de souffrances que connaissent un nombre croissant d'hommes, de femmes et même d'enfants, Benoît et Michel les ont partagées. Comme eux, ils ont dû faire la file dans l'espoir d'être accueillis une nuit dans un abri, ou ont cherché un recoin à l'abri des intempéries, des regards, des violences d'un milieu où la solidarité est rarement de mise.

Michel, après un AVC et parce qu'il trouve porte close chez lui, est emmené dans un refuge pour hommes à Grâce-Hollogne. Là, il rencontre Benoît et, unissant leurs énergies, ils s'en sortent. Partageant un petit logement, ils vont en faire le centre névralgique de ce qui deviendra l'asbl Benoît et Michel en 2018.

MARIE-ANNICK DANZE

Au service des personnes handicapées

C'est dans la logique de son parcours de vie que Marie-Annick Danze arrive à la Pastorale des personnes handicapées en septembre 2022. Non pas par "prédestination", mais en relisant ses engagements chrétiens, elle y voit une histoire cohérente. Née dans une famille où un parent est croyant et l'autre athée, c'est dans la tolérance qu'elle va vivre un parcours de foi classique: baptême, communions, vie de famille...

Quand le prêtre de sa paroisse lui demande de prendre une part plus grande dans l'animation de la paroisse, elle reçoit cette demande comme un "envoi en mission". Dans son bénévolat à Saint-Georges Verlaine, elle porte à cœur les grands moments de la vie: mariages, naissances, décès...



"Quand je commence quelque chose, j'aime bien de le terminer", dit Marie-Annick. De formation en formation, sa route croise des personnes du Vicariat de la Santé et bien vite une proposition d'engagement concret dans la pastorale

des personnes handicapées se dessine. Cette pastorale se présente d'emblée comme une découverte pour Marie-Annick. "Je me demandais si je serais à la hauteur. Je suis quelqu'un qui aime entrer en relation, qui aime être là pour l'autre!" Elle découvre une réelle nécessité d'aller les uns vers les autres.

Après six mois d'expérience, les envies sont débordantes: lire, continuer à se former, nourrir son quotidien... De nombreux contacts sur le terrain, des rencontres en institution, des temps d'immersion... à garder pour en faire de réelles relations. Pouvoir être là!

✉ Xavier LAMBRECHT

Contactez Marie-Annick en écrivant à sph@evechedeliege.be.

Quoi de neuf?

COLLECTES PRESCRITES Carême de partage

Ce weekend du 18 et 19 mars et le weekend des Rameaux, Entraide et Fraternité nous invite aux collectes prescrites du Carême de Partage. Les projets proposés par Entraide et Fraternité s'attaquent aux causes de l'injustice et du sous-développement. Cette année, nous nous tournons vers le Brésil et notamment vers la région de l'Amazonie. Sous le titre "La terre, c'est la vie! Résister pour exister!", il s'agit de soutenir l'agriculture de ce pays, qui a un grand besoin d'aide extérieure pour se développer. Grâce à la reconnaissance d'Entraide et Fraternité comme ONG par l'État belge, pour 1 € que vous donnerez, les projets soutenus recevront 4 € supplémentaires.

Virement bancaire sur le compte BE93 3631 4768 5267 de l'ASBL Evêché de Liège (25, rue de l'Evêché - 4000 Liège) avec la communication: Collecte prescrite 'Carême de partage 2023'

CARMEL DE MEHAGNE Soirée de réconciliation

Le mardi 21 mars à 19h, la Communauté du Chemin Neuf invite tous et toutes à une soirée de réconciliation.

Plus d'informations sur le programme de Carême et la Semaine Sainte au Carmel sur les sites www.chemin-neuf.be ou www.evechedeliege.be (Agenda).

SAINT-JEAN LIÈGE Soirée Projet Logos

Les mercredis 22 et 29 mars de 19h30 à 21h30, le projet Logos invite à une eucharistie, suivi d'un repas et d'une rencontre conviviale à la collégiale Saint-Jean-l'Évangéliste (Place X. Neujean) de Liège.

Plus d'informations sur le programme Projet Logos: contact@projetlogos.be ou sur le site www.dominicains.be.

SANCTUAIRE CORNILLON Soirées ados "ciné/témoins"

Le vendredi 24 mars et 28 avril, le sanctuaire de Cornillon (rue de Robermont, 2 à 4020 Liège) organise une nouvelle soirée "ciné/témoins" pour adolescents. Au programme: 19h, accueil et partage d'une pizza, suivi d'une séance cinéma avec partage en groupe.

Inscription obligatoire auprès de Laurence Galloy (0496/41.42.19).